

健生阿南デイサービス

2021.6月

センター便り

梅雨に入りジメジメとした日が続きますね。天気も悪く自宅内にこもりがちになってしまいます。身体がなまらないよう簡単な体操などで、少しでも身体を動かしてみてください。



大きなイベントがなかったので、今回は利用者さんが作った作品群をいくつか紹介したいと思います。左上は藤の花の壁画です。葉っぱを折り紙で作り、花の部分は絵の具をスタンプのように何度も押しつけて表現しました。しっかりと藤の花に見えますね。真ん中はペーパークラフトの『ボンネットバス』です。今では見かけませんが、昔の思い出話をしながら作りました。右上はおやつ作りで草もち風の白玉団子です。美味しかったと好評でし



上記に続き作品の紹介です。左上はアジサイです。細かい花びらまで表現していますね。真ん中は蛍の塗り絵をしてもらいそのまわりを折り紙の蛍を飾り付けました。光がきれいに輝いているように見えます。右上は毛糸で編んだ『ひまわり』、『すいか』、『浮き輪』です。夏を先どりして作ってもらいました。夏がくるのが待ち遠しくなりますね。梅雨が明けると暑い日が続くようになると思います。水分補給をしっかりとしてくださいね。



利用者さんから頂いたこいのぼりをかざってみました。



デイサービスの花壇に咲いたアジサイです。

コロナワクチンの予防接種が徐々に進んできました。実際に接種された方も居られると思いますが、感染予防のためマスクの着用は引き続きお願いします。このまま順調に行き、コロナが早く治まるのを願うばかりです。早く元の生活に戻るといいですね。

行事予定
7月誕生日会
8月 健生阿南DS夏祭り

